

先日も県の発注工事 20 位までが公表されていましたが 17 事業は県外で 県内業者 3 社も房総の方業者であるのをみますと 本市業界の企業体力の弱体さが目立つように思われます。具体的に入札業者の指名審査に当たっては 市への貢献度を加味した基準を取り入れるべきと考えますが如何でしょうか。また中小業者の協同組合化や共同での技術開発に行政の支援策も必要だと思いますがお考えをお聞きした

いと存じます。質問は以上ですが 民間のやることは自由競争の原理に従い 官の閲知することにあらずなどという割には 行政のなすことは規制が厳しいものです。単に民間の手伝いをする、利便を図るだけと考えないで 税源への視点で行政施策が望まれるように思います。そういう施設の展開が 福祉にも防災にもさまざまな面での市民と一体になったまち挙げての協力体制につながるものと考えます。

♪ 1月 22 日(土)午後 6 時より 水明荘において

浪曲界の第一人者澤孝子師匠と津軽三味線の若手ホーフ澤田清十郎さん(どちらも野田育ち野田在住)をお招きして みほ俱楽部「浪曲と津軽三味線の会」を開催。
正真正銘本物の喉と三味の音に 鳥肌が立つほど感動…
そのうえ王生田さんの美味しいお料理にまた感激！
寒い冬の夜 至福のひとときでした。



#戸籍サロン

~~~~~ 野田市バドミントン協会 を支える力持ち ~~~~

昭和 56 年 12 クラブで発足 現在 25 年目。登録クラブ数 37、登録人数 600 名を超。市の規模からするとかなり大きな組織です。頂点は全国制覇を目指す西武台高校から底辺は毎年の初心者教室出身者と際限なく広がっております。

これは飯塚弘二初代会長 阿部川晃一現会長の力・・はもちろんですが 何といっても女性陣の活躍が誰にも納得いただけるのではないかでしょうか？

年間 7 つの試合を計画・運営し 加えて今年度は 7 月末～8 月初旬野田市で開催されるく全国高等学校総合体育大会（インターハイ）バドミントン競技の準備に奔走している毎日です。平日に動ける家庭婦人が 少しでも成功の一端を担おうと殆どの登録者が何らかの係りを引き受け 縁の下でも屋根の上でも最大限に力を発揮出来るよう日々身体を鍛えています。

真夏の暑い盛りですが 何十年に一回の本市での記念すべき大会です。お説いあわせのうえ是非お出かけくださいませんか？

輝かしい汗と涙を流す若い力に惜しみない拍手を心からお願ひいたします。 事務局 田辺照子

\*大会日程 8 月 2～6 日 会場/清水公園 関宿体育館 清水高校 理科大 西武台高校

■ 今回は一般質問の内容をごく要約して  
書かせていただきました。  
また都合により 発行が遅れましたことお  
詫び申し上げます。

♪ ありがとう 誓いを新たに みほ俱楽部 ♪  
冬が過ぎれば 必ずそこには春の訪れが…  
梅が咲き 桜が咲く ゆるやかな時の流れの中  
人のこころは和み そしてまた歩き出す。

